



## Приветствие участникам 17-й Международной выставки «Фотоника-2023»

## Welcome Message to the participants of the 17th International Exhibition Photonics 2023

### Уважаемые коллеги!

От имени Совета Лазерной ассоциации и Секретариата российской технологической платформы «Инновационные лазерные, оптические и оптоэлектронные технологии – фотоника» приветствую вас и желаю интересной и плодотворной работы на 17-й Московской выставке «Фотоника. Мир лазеров и оптики».

Эта выставка с ее обширной деловой программой давно стала главным форумом отечественной лазерно-оптической отрасли, главной рабочей площадкой для участников ее рынка. Прошедший год потребовал от многих организаций этой отрасли активной перестройки своей деятельности, поиска новых поставщиков и партнеров, выстраивания новых логических цепочек, получения новых разрешительных и защищающих бумаг – и в целом они со всем этим успешно справились. Доказательством этого являются богатая экспозиция «Фотоники-2023» с большим числом новых разработок и полторы сотни докладов на XI Конгрессе техплатформы о таких разработках и их применении.

Лазерные, оптические и оптоэлектронные технологии играют сегодня важную роль в модернизации технической инфраструктуры общества, в обеспечении безопасности страны, в инновационном развитии промышленности, сельского хозяйства, медицины, систем коммуникаций. Уверен, что специалисты всех секторов отечественной экономики найдут на нашей выставке подходящие для решения их задач приборы и системы, получат «из первых рук» нужную им информацию о возможностях фотоники и вдохнутся этими возможностями.

Успеха всем на выставке «Фотоника-2023»!

Президент  
Лазерной ассоциации,  
руководитель Секретариата  
российской технологической  
платформы «Фотоника»  
профессор  
**И.Б. Ковш**

### Dear colleagues,

On behalf of the Council of the Laser Association and the Secretariat of the Russian Technology Platform “Innovative Laser, Optical and Optoelectronic Technologies - Photonics” I would like to welcome you and wish you interesting and fruitful work at the 17th Moscow International Exhibition Photonics. World of Lasers and Optics.

This exhibition with its extensive conference programme has long been the main event of the Russian laser and optical industry, the main working platform for its market participants. The past year demanded from many organisations in this industry to actively restructure their activities, search for new suppliers and partners, build new logistical chains, obtain new approvals and protections. In general, they have successfully coped with all that. Proof of this is the rich display of Photonics 2023 with a large number of new developments and a hundred and fifty reports at the 11th Congress of Photonics Technology Platform on such developments and their applications.

Laser, optical and optoelectronic technologies play an important role today in modernisation of technical infrastructure of the society, national security, innovative development of industry, agriculture, medicine and communication systems. I am sure that professionals from all sectors of the national economy will find at our exhibition the equipment and systems which are suitable for solving their problems. They will get the important information about the photonics potential and will be inspired by it. Good luck to everyone at Photonics 2023!

### Ivan Kovsh

President  
of the Laser Association  
Director of the Secretariat  
of the Photonics  
Technology Platform